

Cuisine taboue

Non ! Décidément, non, pas question d'avaler des couleuvres ! Et tant pis pour celle à collier, dite anguille de haies ou de terre, autrefois consommée grillée ou en daube.

Et la grenouille, me direz-vous ? Ben, c'est pas pareil. Autres temps, autres mœurs.

Un exemple, la consommation de viande de cheval. En chute libre, malgré ses réelles qualités gustatives. Mais qui voudrait manger Poly ?

Sans parler du chien et du chat pourtant très appréciés en Chine.

Entre nous, la *Grande boucherie canine* a ouvert ses portes en 1911, à Paris. Le siècle de 1870, pendant lequel le rôti de rat fut aussi fort prisé, était pourtant loin...

Et la cassolette de sauterelles ou de chenilles, réputées pour leur richesse en protéines... Seriez-vous un entomophage qui s'ignore ? ■

Quiz : Quel animal les riches Romains engraisaient-ils pour en faire un mets de choix ?

- | | |
|----------------|------------|
| 1. le canard | 3. le loir |
| 2. le hérisson | 4. le rat |

Drôle de repas : « *pique-nique d'intérieur* »

Vous aviez prévu un pique-nique en forêt mais le temps ne s'y prête pas... Qu'à cela ne tienne, surprenez vos enfants : faites-le chez vous !

Créez un décor au sol (à l'aide de tapis, nappes, serviettes de bain, pots de fleurs, guirlandes, etc.), dans le couloir, le salon, ou toutes autres pièces.

Et vive les joies de la campagne... à la maison !

Réponse : 3. Enfermés dans des jarres, nourris avec du blé, des noix, des glands et des châtaignes, les loirs, véritables produits de luxe, étaient condamnés à manger sans fin et à grossir... *Cils glis* (son nom latin) était ensuite consommé farci, avec un hachis de porc, et rôti, parfois enduit de miel et saupoudré de pavot.

